
Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

Орган парткома, профкома и заводоуправления Магнитогорского 
ордена Ленина и ордена Трудового Красного Знамени металлурги

ческого комбината имени Сталина 

Не оставлять нерешенных 
вопросов 

Профсоюзная конференция утвердила коллективный договор 

№ 2 3 ( 3 1 0 6 ) СРЕДА, 2 4 февраля 1960 года. Цена 15 коп . 

Ma ленинской трудовой вахте 

Прокат сверх плана 
С какими результатами будет 

завершен февраль? Этот вопрос 
волнует всех производственников 
обжимного цеха. 

Между бригадами нарастает 
соревнование. Впереди идет вто
рой блюминг. Среди всех смея 
налаженной, продуктивной рабо
той здесь выделяется четвертая 

бригада, где начальником смены 
т. Недорезов. На ее счету за двад
цать один день 1882 тонны сверх
планового проката. Второе место 
держит третья бригада т. Топор
кова, у них плановое задание пре
вышено на 1098 тонн. На треть
ем блюминге лучше всех обстоят 
дела в смене т. Гуцола. 

Дружная вахта 
Слаженно трудятся бригады 

сталеваров мартеновских печей 
первого, цеха. В феврале все они 
перевыполняют план, и в целом 
по цеху к заданию 21 дня выдали 
более, чем 2 тысячи тонн ста
ли. 

Наиболее высоких показателей 
достигли сталевары Анатолий Ро-
дичев, Александр Творогов, Алек
сей Корчагин и Александр Носен

ко. Их большегрузная печь сва
рила дополнительно к заданию 
706 тонн стали. Высокопроизво
дительно трудится коллектив печи 
во главе со с т а л е в а р а м и 
Павлом Векшиным, Геннадием Куб-
киным, Анатолием Рубановым, 
Павлом Никитенко. Около 600 
тонн сверхпланового металла вы
дал сверх задания коллектив этой 
печи. 

Равняясь на шестую,.. 
Патриотической почин коллек

тива шестой мартеновской печи, 
начавшего соревнование за дости
жение максимальной производи
тельности мартена, широко под
хвачен во втором^ мартеновском 
цехе. На днях собрались сталева
ры и подручные сталеваров вто
рой и девятой печей. 

— Хорошее дело предлагают 
сталевары шестой печи, следует 
их поддержать, — сказал стале
вар печи Л! 9 Василий Таротин. 

— Поддержать их следует, 
взять обязательства надо. Но нуж
но обдумать, как выполнить их, 
—- согласился его напарник Анд
рей Белоусов. 

Вот и собрались все они в ком
нате цехового комитета, а с ними 
зашли туда их напарники Нико
лай Писарев, Николай Бурмакин 
и сталевары печи № 2 Александр 
Мальцев, Николай Митрофанов/, 
Василий Иванов, Алексей Зажи-
гин. 

Долго обсуждали, прикидывали, 
вспоминали, как добивались ус
пехов в прошлом. 

— Мы соревнуемся с комсо-
мольско-молодежным коллективом 
коммунистического труда — ста
леплавильщиками Кузнецка. Под
считали мы свои возможности и ре
шили, что можем последовать по
чину бригад шестой печи и вы
дать больше стали, — сказал 
Алексей Зажигин. 

— Сколько? 

— Коллектив так считает, что 
дать 275 тысяч тонн есть воз
можность. 

На том и остановились. Марте
новцы второй печи решили сва
рить во втором году семилетки 
275 тысяч тонн стали. А для это
го снизить простои, работать по 
графику, уменьшить потери от бра

ка против прошлого года на 25 
процентов, сохранять печь, дове
сти кампанию ее службы по стой
кости свода до 4 0 0 плавок. 

Не отстали и мартеновцы пе
чи № 9. Они также обязались 
снизить брак против прошлого го
да на 25 процентов, работать по 
графику, сокращать простои, по
вышать уровень технических зна
ний. 

Дав слово — держись. При
мер показывает коллектив печи 
№ 6, где сталеварами Владимир 
Пряников, Николай Кокосов, Па
вел Макагонов, Владимир Лычак. 
Коллектив печи за 21 день фев
рале сварил больше тысячи тонн 
сверхплановой стали. Выдают 
сверхплановый металл и осталь
ные соревнующиеся коллективы. 

Д. Г У Д К О В . 

19 февраля состоялась проф
союзная конференция металлур
гов, которая, обсудив итоги вы
полнения коллективного договора 
за 1959 год, утвердила договор 
на 1960 год. 

В докладах исполняющего обя
занности директора комбии а т а 
т. Зудина и председателя профко
ма т. Плисконоса был сделан об
стоятельный анализ работы мно
готысячного коллектива металлур
гов, организации здорового отды
ха трудящихся, показано, как ад-

| министрация и профсоюзный ко-
I митет проявляли заботу об улуч

шении жилищно-бытовых условий 
жизни трудящихся. 

В общем, как отмечалось на 
конференции, коллектив метал
лургов добился в прошлом году 
неплохих показателей. Производ
ственная программа выполнена 
досрочно по всему металлургиче
скому циклу, по валовой продук
ции план выполнен на 102,5 про
цента, экономия от снижения за
трат по себестоимости составила 
9,1 млн. рублей. По сравнению с 
1958 годом производительность 
труда возросла на 9,4 процента. 

Работа коллектива комбината 
была отмечена Челябинским сов
нархозом и областным профсове-
том присуждением в первом квар
тале первого места с вручением 
комбинату переходящего Красного 
знамени Совета Министров РСФСР 
и ВЦСПС. 

Успешной работе в 1959 году, 
наряду с организационно-техниче
скими мероприятиями, проведен
ными в ц е х а х , способствовало 
дальнейшее развитие социалисти
ческого соревнования. 

Коллектив комбината продол
жает традиционное соревнование 
с металлургами Кузнецка, заклю
чен договор на соревнование с 
металлургами Нижнего Тагила. 
Ширилось соревнование и вну
три коллектива. К концу минув
шего года за звание бригад ком
мунистического труда соревнова
лось 386 бригад и звеньев. Семи 
бригадам было присвоено это вы
сокое звание. 

В минувшем году осуществлен 
ряд крупных организационно-
технических мероприятий. Произ
веден капитальный ремонт двух 
доменных печей, с переводом их 
на новую систему загрузки, авто
матизировано управление воздухо
нагревателями доменной п е ч и 
J6 5. К числу больших работ от

носится также механизация и ав
томатизация рамп на коксовых 
батареях .\5.V° 1—2 и № № 5 — 6 . 
Мартеновские печи второго це
ха переведены на попутный газ. 

В истекшем году немало было 
сделано для улучшения условии 
труда и жилищно-бытовых усло
вий. Переведены на 7-часовой ра
бочий день коллективы карьеров 
нерудных ископаемых, управле
ния капитального строительства 
комбината, управления комму
нального хозяйства. 

В 1959 году введено в эксплу
атацию новой коммунальной жи
лой площади 64 тыс. квадратных 
метров, на 1000 квадратных мет
ров больше, чем предусмотрено 
было коллективным договором; по
строены два детских сада и 
одни детские ясли, открыты но
вые столовые при слябинге, ко-
тельно-ремонтном, ремо н т н о -
строительном и паросиловом це
хах. 

Профсоюзная конференция, от
мечая сделанное по коллективному 
договору, особое внимание обрати
ла на то, что не сделано, что тре
бует решения. 

За общими удовлетворительны
ми показателями работы комбина
та, сказал т. Зудин, нельзя не ви
деть цехов и отдельных агрега
тов, которые не выполнили госу
дарственные планы. 

Не справились с планом сля
бинг, блюминг \ ° 3, 1-я, 11-я и 
некоторые другие мартеновские 
печи. По-прежнему в минувшем 
году все еще высоки были потери 
от брака и непроизводительных 
расходов. Потери эти составили 
31,5 млн. рублей. 

Выступавшие на конференции 
делегаты справедливо подчеркива
ли, что в ряде цехов профсоюзные 
комитеты не вели достаточной 
борьбы с потерями производства. 

Не было проявлено настойчиво
сти при решении ряда организа
ционно-технических мероприятий. 
Не случайно ряд из них остался 
невыполненным. Так, например, 
не изготовлена опытная машина для 
клеймения заготовок в потоке, по-
прежнему нет машины для вязки 
бунтов проволоки на стане «250» 
,\5 2; намечавшаяся реконструк
ция одного из котлов ЦЭС не про
изведена. Не выполнен и ряд дру
гих обязательств. Так, например, 
не закончено переоборудование 
здания клуба горняков под ночной 
профилакторий; неудовлетвори-

В красном уголке кроватного 
цеха собрались комсомольцы, что
бы заглянуть в будущее своего 
цеха. Начальник цеха т. Татарин-
цев, как на экскурсии, провел 
нас по семилетию каждого отделе
ния цеха, представив, как будет 
выглядеть та или иная операция 
после внедрения автоматизации и 
механизации в этих отделениях. 

На трубоэлектросварочном ста
не намечается довести скорость 
сварки трубы с 32 метров до 50 
метров в минуту за счет усовер
шенствования оборудования. 

В заготовительном участке бу
дет организована поточная линия 
для изготовления деталей. 

После такого экскурса в буду
щее молодежью был задан ряд 
вопросов, многие советовали сде
лать как лучше, вносили свои 
предложения. Бригадир электри
ков т. Сложеникин обратил вни
мание на изготовление штампов 
нашей- механической мастерской. 

Дельные советы 
У нас делают штампы устарев
шим способом: отжигают высоко
качественную сталь и вручную 
придают куску металла нужную 
конфигурацию. Тов. Сложеникин 
выступил с мыслью изготовлять 

штампы электроискровым спосо
бом. Это быстрее, точнее и рацио
нальнее, чем ручным способом. 

А. Г У Н И Н А , 
секретарь бюро ВЛКСМ кро

ватного цеха. 

Успешно трудится на вахте в честь 90-летия со дня рождения 
В. И. Ленина коллектив доменщиков первой печи. На его счету сотни 
тонн сверхпланового металла с начала года. 

Хорошо трудится здесь старейший доменщик горновой Гавриил 
Корнеевич То л д а . На снимке: Г. К. Тол да. 

Фото Е . Карпова» 

тельно велось строител ь с т в о 
жилья своими силами. Вместо 
12 тыс. квадратных метров, как 
было указано в обязательствах, 
введено в эсплуатацию только 
5,7 тыс. кв. метров. 

В докладах и выступлениях де
легатов было названо немало 
пунктов коллективного договора, 
которые выполнены не полностью 
или вовсе не выполнены. 

Выступая от имени доменщиков, 
газовщик т. Конев заявил, что де
визом д о м е н щ и к о в сегодня 
является борьба за право назы
вать цех цехом коммунистиче
ского труда. 

— У нас не все идет гладко,— 
продолжал выступавший, — с на
чала года немало было рас
стройств. Мы сами в этом повин
ны и приложим все силы, чтобы 
выполнить задания семилетки в 
шесть лет. Но мы обращаемся и к 
нашим смежникам, к коксовикам 
и работникам рудника: работайте 
ровно, товарищи, выполняйте свои 
обязательства по качесту. Вы по
зволите и нам работать ровно, а 
мы дадим возможность лучше ра
ботать сталеплавильщикам. Борь
ба за высокое качество металла, 
за выполнение и перевыполнение 
заданий является главным и для 
администрации, и для профсоюз
ного комитета, и для всех трудя
щихся комбината. 

Выступавший бросил упрек в 
адрес дирекции и профкома за то, 
что они недостаточно настойчиво 
занимались вопросами техники. 
Воздуходувка № 6, говорит т. Ко
нев, уже должна была вступить в 
строй, но и сейчас нельзя сказать, 
когда она будет готова. 

Участники конференции указы
вали также на то, что профсоюз
ные комитеты мало внимания уде
ляли развертыванию соревнования 
за звание бригад коммунистиче
ского труда и звание ударников 
коммунистического труда. Это со
ревнование рождает новое отно
шение к труду, помогает людям 
повышать свои технические и об
щеобразовательные знания. 

На конференции называли слу
чаи, когда, узнав о неполадках в 
цехе, рабочие без всякого вызова 
бежали на свои рабочие места, 
чтобы помочь коллективу работа
ющей смены устранить неполадки. 

— Это и есть спайка коллек
тива,— сказал председатель проф
кома т. Плисконос.— Это показа
тель высокой сознательности, ис
тинной заботы об успешном вы
полнении взятых обязательств. 

Такой заботой о досрочном за
вершении семилетки было проник
нуто выступление слесаря ремонт
ного куста проката т. Таболина. 

— В коллективном договоре,— 
заявил выступающий,— одним из 
обязательств администрации яв
ляется создание нормальных усло
вий работы. Взять нас, ремонтни
ков. Мы часто выезжаем в цехи 
на машине. Машина эта не обору
дована надлежащим образом. По
дается она, как правило, с боль
шим опозданием и если учесть, 
что слесари-ремонтники на станах 
не имеют рабочих мест, что там 
слаба организация работ, 25—30 
процентов времени тратим на так 
называемую подготовку к ремонту 
станов, то станет ясно, как много 
теряем рабочего времени мы, ре
монтники, а отсюда — потери ра
бочего времени и у ремонтников 
стана. 

— И если говорить в связи с 
этим о дисциплине, — с к а з а л 
т. Таболин,—то дисциплина ру
ководителя заключается не в том, 
чтобы ровно в 9 зайти в кабинет, 
дисциплина, руководителя опреде
ляется выполнением его обещаний, 
четкой постановкой дела. 

(Окончание на 2 стр.) 


